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☆審査経過並びに結果 

 

Ｈ25.３.22（委員会） 

 

開会  午後１時00分 

 

小山委員長開会宣言及び会議成立宣言。委員会記録の署名委員に吉井委員、品川委

員を指名し直ちに会議に入った。 

本会議において付託された「議案第42号」を議題とし、審査の結果、全会一致をも

って原案どおり可決すべしと決定し、委員長報告文の作成は、正副委員長に一任する

ことを決定し閉会した。 

なお、概要は次のとおりです。 

 

◎小山 敏委員長 

ただ今から産業建設委員会を開会いたします。 

 本日の出席者は、全員でありますので、 

会議は成立いたしております。 

それでは会議に入ります。 

会議録署名者２名を委員長において指名いたします。 

吉井委員 品川委員の御両名にお願いいたします。 

本日、御審査いただきます案件は、本日の本会議におきまして、産業建設委員会に

審査付託を受けました、「議案第 42 号 平成 24 年度伊勢市一般会計補正予算(第 10 号)」

中、産業建設委員会関係分でございます。 

お諮りいたします。 

審査方法については、委員長に御一任いただきたいと思いますが、御異議ありませ

んか。 

 

(「異議なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定いたしました。 

また、委員間の自由討議については、申し出がございましたら、随時行いたいと思

いますが、御異議ございませんか。 

 

(「異議なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定しました。 
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議案第 42 号 平成 24 年度伊勢市一般会計補正予算(第 10 号)中 産業建設委員会関係分 

 

◎小山 敏委員長 

それでは、議案第 42 号 平成 24 年度伊勢市一般会計補正予算(第 10 号)中 産業建設

委員会関係分を議題といたします。 

はじめに総務費を御審査願います。 

補正予算書の 12 ﾍﾟｰｼﾞをお開きください。 

款２総務費、項１総務管理費、目 25 交通対策費を御審査願います。 

御発言はありませんか。 

 

(「なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

御発言もないようでございますので、（目)25 交通対策費を終わります。 

次に農林水産業費を御審査願います。 

18 ﾍﾟｰｼﾞをお開きください。 

款６農林水産業費を、款一括で御審査願います。 

御発言はありませんか。 

 

(「なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

御発言もないようでございますので、農林水産業費を終わります。 

次に、土木費を御審査願います。 

20 ﾍﾟｰｼﾞをお開きください。 

20 ページから 25 ﾍﾟｰｼﾞです。 

款９土木費を款一括で御審査願います。 

御発言はありませんか。 

 吉井委員。 

 

○吉井詩子委員 

 31 ページの道路整備事業費の通学路整備事業についてお聞きいたします。 

この説明をみせていただきますと、赤井線、秋葉山高向線、元町 44 号線とあるので

すが、この通学路に関しましては、どのような対策をされるのか、ちょっと具体的に

教えてください。 

 

◎小山 敏委員長 

 維持課長。 
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●松井維持課長 

今言われました３路線とも歩行者と車道を分離する目的で、カラー舗装を行う予定

をしております。 

 

◎小山 敏委員長 

 吉井委員。 

 

○吉井詩子委員 

 この中で、元町 44 号線ですが、これは多分小俣幼稚園近くの交差点から、ずっと今、

事故が今まで大変多かったところの交差点のところだと思うのですが、小俣小学校の

近くの。これ 1 日 300 人ぐらい小学生、中学生が合わせて通ると思うのですが、ここ

に関しては、今も申しましたように交差点で事故が多発しておりますので、この辺に

関して、特に何かされるというようなことは考えられていますでしょうか。 

 

◎小山 敏委員長 

 維持課長。 

 

●松井維持課長 

 今回の対策では、交差点部分は特に計画をしておりません。現状のままということ

です。以上です。 

 

◎小山 敏委員長 

 吉井委員。 

 

○吉井詩子委員 

 これ、本当に、この辺に住んでいる方に会うたびに言われますので、それと小俣小

学校の保護者の方からしょっちゅう言われていますので、また御検討をよろしくお願

いいたします。以上で結構です。 

 

◎小山 敏委員長 

 他に御発言はございませんか。 

 

(「なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

よろしいですか。 

他に御発言もないようでございますので、土木費を終わり、議案第 42 号の審査を終

わります。 

それでは討論を行います。 

討論はありませんか。 
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(「なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

討論なしと認めます。 

お諮りいたします。 

「議案第42号 平成24年度伊勢市一般会計補正予算(第10号)」中 産業建設委員会関

係分につきまして、原案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議ございませんか。 

 

(「異議なし」と呼ぶ者あり) 

 

◎小山 敏委員長 

御異議なしと認めます。 

よって議案第42号は、原案どおり可決すべしと決定いたしました。 

以上で、当委員会に審査付託を受けました議案の審査は終了いたしました。 

お諮りいたします。 

委員会報告文の作成につきましては、正副委員長に御一任いただきたいと思います

が、御異議ございませんか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

◎小山委員長 

御異議なしと認めます。 

そのように決定いたしました。 

以上で御審査いただきます案件の審査を終わりましたので、産業建設委員会を閉会

いたします。 

 

閉会  午後１時05分 

 

上記署名する。 

 

平成25年３月22日 

 

委 員 長 

 

 

委   員 

 

 

委   員 

 


